
町内のごみ集積場所で、収集日の前日に出さ

れたごみ袋が猫やカラスに荒らされていたり、

正しく分別できていないごみ袋が収集されずに

残っていたりするのを見かけます。

町の生活環境や景観を損なうだけでなく、ご

み当番さんや近隣の方々に迷惑がかかります。

必ずごみ出しルールを守りましょう

①決められた日の朝に出す。

②決められた場所に出す。

③正しく分別して出す。

④決められた方法で出す。亭
ごみ袋の色を守る。
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吉藤集会所において、 4月8日(土)に坦区

長会、 4月22日(土)に組長会が開催され、

地区長"組長の任務や年間の行事予定などにつ

いて説明が行われました。

組長会は100名超が参加するため、コロナ禍

以降は開催を見合わせて書面配付による説明

に代えていましたが、感染状況が落ち着いてい

ることから、 3年半ぶりに一堂に会しての開催

となりました。

町内会行事も従来の

スタイルに戻りつつあ

ります。
組長会の様子→

ホタル公園(顕彰碑が目印)　県道松山東部環状線

自然豊かな吉藤には、ホタルが生息しており、潮見
幼稚園付近より上流の吉藤川では、毎年5月下旬頃か
ら6月中旬頃にかけて、ホタルが乱舞する姿を目にす

ることができます。夕闇に包まれる午後8時前後の卓

タル公園(ホタルの里)付近がベストポイントです。

同公園には、ホタルが生息する吉

藤川の復元運動に尽力した石橋通則

翁の顕彰碑が設置されています。

吉藤川沿いの県道は交通量が多い

ため、交通事故には十分気をつけて

鑑賞しましょう。

~あの人・この人・諦・くね

竹村佳淳子(吉藤2丁目,) 

潮見地厚まちづくり協議会 

この春から潮見地区まちづくり協議会の事務

で働く事になりました。第2子出産を機に宣藍に

越してきて丸5年になります。仕事は会計を始め
ホームページのアップや地域の会議"回覧の資料

準備等、色々経験させて頂いています。地元の
方々と触れ合う事も多くなり、色んな事を教えて

頂いています。

出身は滋賀県甲賀市で、コロナ禍でなかなか親
に会えない中、皆さんに優しく接して頂いて、毎

日元気を貰っています。

4月から長男が潮見小の新

王室生になり毎日大きなラン
ドセルを背負って通っていま

す。自然に囲まれ立地も便利

な吉藤で子育てが出来ている

事に感謝でしかありません。
公園も近くにあり住み易く、蛍の季節には

家族で川沿いを歩くのが毎年の楽しみです。

夫はサッカーが好きで、息子もサッカー教

室に通っています。私もスポーツが大好きで、

高校ではソフトテニスでインターハイに2回

坦坦しています。唯-の誇りです。年中の娘
も最近自転車に乗れるようになり『運動神経
がいいかも!』と親バカですが思っています。

まだまだ家族で色んな事にチャレンジしたい
と思っています。
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